

Moto Club 8.60



31 mai - 1er juin : Savigny-lès-Beaune

Profitant d'un week-end prolongé et ensoleillé, direction le Morvan. Traversée du vignoble aubois, arrêt à Alésia et à Flavigny-sur-Ozerain pour arriver à notre lieu d'hébergement, une charmante chambre d'hôtes. Endroit très tranquille où les portes n'ont pas de serrure et les clés restent sur les contacts des véhicules. Le maître des lieux nous fait partager sa très grande connaissance du terroir. Le samedi nous avons alterné marche et moto pour découvrir des lacs et des cascades. Retour sans encombre le dimanche après la visite du magnifique musée de Savigny-lès-Beaune. Un bon week-end sur les routes du Morvan qui n'ont rien à envier aux routes des Vosges.

21 juin : méchoui

Jour de l'été, et c'est aussi notre rendez-vous annuel entre potes pour nous retrouver autour d'un bon cuisseau de porc préparé par notre Pierrot. Le soleil était présent, la bonne humeur et encore de bonnes parties de boules, très bon moment.

Je vous remercie toutes et tous pour cette merveilleuse journée passée ensemble.

28 juin : Jumbo Run

Venus de Belgique, des Vosges, des Ardennes, de la Meuse, de l'Aube, de la Marne, 22 sidecaristes ont répondu à l'appel du moto-club pour le huitième Jumbo Run de Châlons-en-Champagne. Malgré une météo capricieuse, à 14h départ en cortège pour un circuit de 90 kilomètres dans la campagne champenoise,

retour vers 18h après un petit arrêt dans les caves Jacquart à Vertus. Merci à tous les sidecaristes participant à cette journée qui ont permis à des résidents de l'A.C.P.E.I. de s'évader un après-midi. Merci à tous ceux qui ont participé à la réussite de cette journée : Jean-Claude et le personnel de l'A.C.P.E.I. pour la qualité de l'accueil des motards. Jean (Électricité EURL Peres), Sébastien (SNTP), Bruno (SARL Aprile) pour la remise de tee-shirts à tous les participants. Aux motards du moto club pour l'encadrement du cortège et la recherche de lots.

27 juillet : Saint Quentin

9 motos et 12 membres pour se rendre à St Quentin afin de visiter le musée Motobécane et village des métiers d'antan. Départ à 8h avec un beau temps bien lourd qui ne nous a pas quittés de la journée, à part une petite averse qui nous a obligés à enfiler les vêtements de pluie... (pour rien) mais mieux vaut prévenir...

Déjeuner à l'auberge des 3 Brasseurs (très bonne bièressss).

L'après-midi visite du musée Motobécane, de multiples prototypes sortis de l'imagination d'ingénieurs pour certains bien complexes. A noter que lors de cette balade nous avons eu 2 sorties de route (les champs) effectuées par nos 2 jeunes du jour. Le métier va rentrer...

Très belle et bonne journée passée entre potes.



FAGNIERES

MOTO-CLUB 8.60

Siège social : Chez M. François Thibault

22 Bd Hélène Boucher

51510 Fagnières

Site web: www.mc860.fr

Courriel: mc8.60@free.fr

